



Región

Molina de Segura



Federación Interbarrios.

La federación vecinal exige corregir los desequilibrios entre los distintos barrios de Molina de Segura

El colectivo que agrupa a 31 asociaciones apuesta por profundizar en los presupuestos participativos



JUAN LUIS VIVAS Miércoles, 25 enero 2023, 09:21

El presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos Interbarrios, José Fernández Lozano, reivindica que se trabaje en la eliminación de las diferencias entre zonas en Molina de Segura, dentro de la línea sobre la que ya se introdujo un mecanismo para corregir los desequilibrios entre los barrios más desfavorecidos, incorporando criterios de renta per cápita. «Aún siguen habiendo diferencias», remarca.

Así se recogió en las conclusiones de la jornada de evaluación del proceso de presupuestos participativos de 2022. En la actualidad, Interbarrios está formada por 31 asociaciones, además de la Plataforma de la Inmigración de Molina de Segura. También se ha sumado la asociación de Los Conejos II. Fernández Lozano, que estaba en el cargo de forma interina, fue elegido presidente de la federación, ya que su candidatura recibió el respaldo unánime de los representantes de las 24 asociaciones que participaron en la asamblea extraordinaria que tuvo lugar en el barrio San Miguel. En la reunión, según Fernández, una de las cuestiones importantes que se planteó es que se integren en la dinámica de Interbarrios los colectivos de mujeres, mayores e, incluso, asociaciones deportivas que existen en cada barrio. En su opinión, «no se puede separar a estas asociaciones que también forman parte de cada barrio. «Es un concepto más amplio que queremos incorporar», indica.

Nueva directiva

La nueva directiva, en la que se han integrado vecinos que proceden de otras nacionalidades, tiene ahora cuatro años por delante para ejecutar sus proyectos y dar respuesta a los renovados retos del movimiento vecinal. Sobre la necesidad de profundizar más en los presupuestos participativos, precisan que en las últimas votaciones aumentó la presencialidad en las urnas frente al voto telemático, que se redujo, y de ello se puede inferir que la población de edad más avanzada se suma más al proceso que la gente joven. Por ello otro de los retos que se plantea el Consistorio es promocionar los mecanismos digitales que se utilizan para participar vía 'online'.

Por ello, Fernández Lozano indica que también se ha planteado al Ayuntamiento que exista más conexión entre el equipo dinamizador del proceso y las juntas directivas de las asociaciones de vecinos con el fin de implicarlas más y, a su vez, que los representantes vecinales extiendan la información entre sus vecinos.